



## Protokoll der FaRa-Sitzung vom [23.01.2026]

Datum & Uhrzeit: 23.01.2026, 13:30 Uhr

Format (online o. Präsenz o. hybrid): hybrid

Anwesende: Katharina Timm, Amelia Richter, Allegra Witte, Hannah (Sunny) Rothe, Lea Kolesnyk, Lilly Hollnagel, Rikki Sterzenbach, Tim Jabs, Luna Luu, Thomas Michels, Peter Roesner

Entschuldigt:

Gäste:

Protokollant\*in: Tim David Jabs

Beschlussfähigkeit: 10 von 10 Personen - gegeben/nicht gegeben?

→ Aufgaben sind grün markiert

→ Abstimmungen/ Beschlüsse sind orange markiert

TOP	Inhalt, Ziele, Aufgaben
<b>1.</b>	<b>Eröffnung/ Begrüßung/ Feststellung der Tagesordnung</b>
1.1	<ul style="list-style-type: none"><li>● Annahme der TO [10 0 0]</li></ul> <b>Legende:</b> [Zustimmung Ablehnung Enthaltung]
<b>2.</b>	<b>Protokolle</b>
2.1	<b>Protokoll der Konstituierenden Sitzung vom [08.01.2026]</b> <ul style="list-style-type: none"><li>● Annahme des Protokolls [10 0 0]</li></ul> <b>Legende:</b> [Zustimmung Ablehnung Enthaltung]
<b>3.</b>	<b>Wahl der übrigen Ämter und Aufgaben</b>
3.1	<b>Departmentrat</b> <ul style="list-style-type: none"><li>• Als Hauptvertretung: Peter Roesner, Allegra Witte, Tim Jabs (BA)</li><li>• Als Stellvertretende: Katharina Timm, Lea Kolesnyk (MA)</li><li>● Wahl der DR-Verantwortlichen [10 0 0]</li></ul> <b>Legende:</b> [Zustimmung Ablehnung Enthaltung]
3.2	<b>Prüfungsausschuss BA, alter MA, MA AO/KV (1x Haupt, 1x Stellv)</b> <ul style="list-style-type: none"><li>• Als Hauptvertretung: Amelia Richter</li><li>• Als Stellvertretende: Hannah Rothe</li><li>● Wahl der PA (BA/alter MA/AOKV) Verantwortlichen [10 0 0]</li></ul> <b>Legende:</b> [Zustimmung Ablehnung Enthaltung]

Fachschaftsrat Psychologie  
Universität Potsdam

Karl-Liebknecht Straße 24  
14476 Potsdam  
Raum 2.14.5.36

E-Mail [psychos@fsr.uni-potsdam.de](mailto:psychos@fsr.uni-potsdam.de)  
Internet [uni-potsdam.de/farapsych/](http://uni-potsdam.de/farapsych/)  
Instagram [farapsychologie\\_uni\\_potsdam](https://www.instagram.com/farapsychologie_uni_potsdam)

Vorsitzende: L. Kolesnyk, K. Timm  
Finanzen: A. Richter, L. Hollnagel

3.3	<b>Prüfungsausschuss KliPPt (1x Haupt, 1x Stellv)</b> <ul style="list-style-type: none"> <li>Als Hauptvertretung: Ngoc Diep Luu</li> <li>Als Stellvertretende: Lea Kolesnyk</li> <li>Wahl der PA (KliPPt) Verantwortlichen [10 0 0]</li> </ul> <b>Legende:</b> [Zustimmung Ablehnung Enthaltung]
3.4	<b>Studienkommission (3x Haupt, 1x Stellv)</b> <ul style="list-style-type: none"> <li>Als Hauptvertretung: Amelia Richter, Ngoc Diep Luu, Lea Kolesnyk</li> <li>Als Stellvertretende: Thomas</li> <li>Wahl der StuKo-Mitglieder [10 0 0]</li> </ul> <b>Legende:</b> [Zustimmung Ablehnung Enthaltung]
3.5	<b>VeFa</b> <ul style="list-style-type: none"> <li>Als Hauptvertretung: Lea Kolesnyk, Rikki Sterzenbach</li> <li>Als Stellvertretende:</li> <li>Wahl der VeFa-Vertreter*innen [10 0 0]</li> </ul> <b>Legende:</b> [Zustimmung Ablehnung Enthaltung]
3.6	<b>Jour Fixe</b> <ul style="list-style-type: none"> <li>Als Hauptvertretung: Allegra Witte, Tim Jabs</li> <li>Als Stellvertretende: Ngoc Diep Luu</li> <li>Wahl der Jour Fixe Verantwortlichen [10 0 0]</li> </ul> <b>Legende:</b> [Zustimmung Ablehnung Enthaltung]
3.7	<b>E-Mail-Beantwortung</b> <ul style="list-style-type: none"> <li>Als Hauptvertretung: Allegra Witte (BA), Lilly Hollnagel (MA)</li> <li>Als Stellvertretende: Tim Jabs (BA), Katharina Timm (MA)</li> <li>Wahl der E-Mail-Verantwortlichen [10 0 0]</li> </ul> <b>Legende:</b> [Zustimmung Ablehnung Enthaltung]
3.8	<b>Homepage</b> <ul style="list-style-type: none"> <li>Als Hauptvertretung: Tim Jabs, Katharina Timm, Lea Kolesnyk</li> <li>Als Stellvertretende:</li> <li>Wahl der Homepage-Verantwortlichen [10 0 0]</li> </ul> <b>Legende:</b> [Zustimmung Ablehnung Enthaltung]
3.9	<b>Social Media</b> <ul style="list-style-type: none"> <li>Als Hauptvertretung: Rikki Sterzenbach, Amelia Richter, Lilly Hollnagel</li> <li>Als Stellvertretende: Lea Kolesnyk, Tim Jabs</li> <li>Wahl der Social Media Beauftragten [10 0 0]</li> </ul> <b>Legende:</b> [Zustimmung Ablehnung Enthaltung]
3.10	<b>Veranstaltungsverantwortliche*r</b> <ul style="list-style-type: none"> <li>Als Hauptvertretung: Ngoc Diep Luu, Tim Jabs, Rikki Sterzenbach, Lea</li> </ul>

	<p>Kolesnyk, Katharina Timm, Thomas Michels, Allegra Witte, Sahra Kraatz</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>Wahl der <b>Veranstaltungsverantwortlichen</b> [10 0 0]</li> </ul> <p><b>Legende:</b> [Zustimmung Ablehnung Enthaltung]</p>
3.11	<p><b>Raumbeauftragte</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>Als Hauptvertretung: Rikki Sterzenbach, Amelia Richter</li> <li>Als Stellvertretende:</li> <li>Wahl der <b>Raumverantwortlichen</b> [10 0 0]</li> </ul> <p><b>Legende:</b> [Zustimmung Ablehnung Enthaltung]</p>
3.12	<p><b>Feel Good Fee</b> ☘</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>Als Hauptvertretung: Tim Jabs ☘</li> <li>Als Stellvertretende:</li> <li>Wahl der <b>Feel Good Fee</b> [10 0 0]</li> </ul> <p><b>Legende:</b> [Zustimmung Ablehnung Enthaltung]</p>
3.13	<p><b>Newsletter</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>Als Hauptvertretung: Katharina Timm</li> <li>Als Stellvertretende:</li> <li>Wahl der <b>Newsletter-Verantwortlichen</b> [10 0 0]</li> </ul> <p><b>Legende:</b> [Zustimmung Ablehnung Enthaltung]</p>
3.14	<p><b>Zudem erklären sich zu folgenden Aufgaben grundsätzlich bereit...</b> (wird bei Bedarf per Sitzungsbeschluss bzw. Umlauf abgestimmt)</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>BeKo: Lea Kolesnyk, Katharina Timm, Hannah Rothe</li> <li>PsyFaKo (generelles Interesse): Amelia Richter, Katharina Timm</li> <li>Symbolische Wahl der <b>BeKo- und PsyFaKo-Beauftragten</b> [10 0 0]</li> </ul> <p><b>Legende:</b> [Zustimmung Ablehnung Enthaltung]</p>
4.	<p><b>Berichte</b></p>
4.1	<p>Vorsitz</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>Mailserverproblem -&gt; konnten uns noch nicht registrieren, sollte jetzt aber wieder alles gehen</li> <li><a href="mailto:psychos@fsr.uni-potsdam.de">Psychos@fsr.uni-potsdam.de</a> ist auf <a href="https://lists.astaup.de">lists.astaup.de</a> umgezogen (Rundmail dazu kommt wohl noch)</li> <li>Seminarplatzausfrage erfolgreich ausgewertet -&gt; Department plant mit 15-16 Grundlagenseminaren und 6 Diagnostikseminaren (mega gut) <ul style="list-style-type: none"> <li>für einige Seminare konnte man keine Prüfung ablegen. Es wäre schön, dass das bei Puls ersichtlich wäre. <b>Das sollte ggf. mit in den Departmentrat genommen werden.</b></li> </ul> </li> <li>Awareness-Schulung letzten Samstag -&gt; Hat wer Lust auf Austausch? :) (Erstellung Code of Conduct und Awareness Konzept)</li> </ul>

4.2	<p>Finanzen</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Info: Amelia und Lara haben das Kartenlesegerät (Sum-Up) in Betrieb genommen, es muss aber ein neues Profil erstellt werden, damit Abbuchungen passieren können mit dem Gerät. Laras Konto ist derzeit verknüpft. Voraussichtlich soll Amelias Konto verknüpft werden. Das dauert aber noch...</li> </ul>
4.3	<p>VeFa</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Es war niemand da. Daher kein Bericht</li> <li>• Bericht von der VeFa davor (Dez. 2025) <ul style="list-style-type: none"> <li>○ es gab Lebkuchen und Mandarinen</li> <li>○ die Gruppe war nicht voll genug, um Dinge abzustimmen</li> <li>○ es soll mehr Workshops geben zukünftig (ist in Planung)</li> <li>○ Satzungen der FaRas wurden angeschaut für Positiv- und Negativbeispiele</li> </ul> </li> </ul>
4.4	<p>Studienkommission</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>•</li> </ul>
4.5	<p>Berufungskommission</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>•</li> </ul>
4.6	<p>Departmentrat</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• (ist ausgefallen) <ul style="list-style-type: none"> <li>○ Absage des DRs war ärgerlich und sollte so nicht mehr passieren ggf. -&gt; <b>vielleicht als Thema in den DR mitnehmen</b></li> <li>○ <b>Frage an DR: Gibt es schon jemanden für Klinische I als Nachfolge?</b></li> </ul> </li> </ul>
4.7	<p>LSK &amp; JourFix</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Bericht 19.01. <ul style="list-style-type: none"> <li>○ Studiendekan muss neu gewählt werden</li> <li>○ alter Dekan geht bald in Rente</li> <li>○ Leitbild-Lehre Dokument soll überarbeitet werden; In dem Dokument gehts darum, wie die Qualität der Lehre aussehen soll und umgesetzt werden soll -&gt; wenn jemand mithelfen will, soll man sich melden</li> <li>○ Haus 5 wird renoviert: es wird zur Raumknappheit kommen in der nächsten Zeit</li> <li>○ Anwesenheitspflichtthematik für Seminare: es muss noch verabschiedet werden, es dauert noch bis es in Studi Ordnungen gegossen ist, Anwesenheit soll auch als Studi-Leistung anerkannt werden -&gt; Wir wollen die Anwesenheitspflicht so lange blockieren, wie es geht (Stuko Veto nutzen)</li> <li>○ <b>13. März Masterinformations-Tag: Wir sollen nochmal dafür Werbung machen</b></li> <li>○ Die Pfingstwoche soll nicht stattfinden dieses Jahr</li> <li>○ 23.02 ist der nächste Termin</li> </ul> </li> </ul>

4.8	Veranstaltungsverantwortliche <ul style="list-style-type: none"> <li>• Idee für die Ersti-Tage: Vortrag über die UP-Services             <ul style="list-style-type: none"> <li>◦ Inhalte: Box-Up, Microsoft-Lizenzen, W-LAN, PULS, Mail-UP -&gt; @Tim</li> <li>◦ Ein Dokument mit allen Anleitungen sollte Erstis geschickt werden</li> </ul> </li> <li>• Idee: „How To Bachelor Arbeit“ - Vortrag -&gt; @Lea, Katharina</li> <li>• Idee: „1.0 Psychologiebachelor oder Abbruch - Perspektiven zum Psychologiestudium“ -&gt; @Tim</li> <li>• Idee für regelmäßiges Format für Vorträge von den Psychos. Wir brauchen einen Namen für das Format und jemand der sich drum kümmert.</li> </ul>
5.	<b>Veranstaltungen</b>
5.1	•
5.2	•
6.	<b>Anliegen der Studierendenschaft/ Studium &amp; Lehre</b>
6.1	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Godemann-Thema?             <ul style="list-style-type: none"> <li>◦ es ist nichts bisher passiert, wollen wir da etwas noch machen?</li> <li>◦ Beim nächsten Jour Fix/direkt Dekan? sollte das angesprochen werden</li> <li>◦ alte Forschungsinhalte werden gelehrt, schlechte Lehre</li> </ul> </li> <li>• Diagnostik + Persönlichkeitsklausurnoten Thematik Schröder-Abé             <ul style="list-style-type: none"> <li>◦ bisher ist von Schröders Seite nicht viel passiert nach E-Mail von uns</li> <li>◦ Weitere Eskalation an Dekan -&gt; Email an ihn @Allegra</li> </ul> </li> </ul>
6.2	<ul style="list-style-type: none"> <li>• von Tim Jabs:             <ul style="list-style-type: none"> <li>◦ Frage: Was macht man, wenn sich ein Dozent nicht an Uni-Recht hält? Eskalationsweg?</li> <li>◦ Antwort: Eher über den FaRa -&gt; ggf. Studiendekan -&gt; Zentrum für QA UP -&gt; Prüfungsamt; Bei Diskriminierungsthemen -&gt; eher Asta bzw. Gleichstellungsbeauftragte:n, Antidiskriminierungsbeauftragte</li> <li>◦ Idee: Q&amp;A von Studis nach dem 1. Semester; Wann? Wer verantwortlich?</li> </ul> </li> </ul>
7.	<b>Anträge</b>
7.1	•
8.	<b>Sonstiges</b>
8.1	•
8.2	•

Nächste Sitzung: 06.02.26, 13:30 Uhr

---

Universität Potsdam  
Fachschaftsrat Psychologie  
[psychos@fsr.uni-potsdam.de](mailto:psychos@fsr.uni-potsdam.de)

Campus Golm, Haus 14, Raum 5.36

**Fachschaftsrat Psychologie**  
Universität Potsdam

Karl-Liebknecht Straße 24  
14476 Potsdam  
Raum 2.14.5.36

**E-Mail** [psychos@fsr.uni-potsdam.de](mailto:psychos@fsr.uni-potsdam.de)  
**Internet** [uni-potsdam.de/farapsych/](http://uni-potsdam.de/farapsych/)  
**Instagram** [farapsychologie\\_uni\\_potsdam](https://www.instagram.com/farapsychologie_uni_potsdam)

**Vorsitzende:** L. Kolesnyk, K. Timm  
**Finanzen:** A. Richter, L. Hollnagel